

SPRINGER

r e i s e n e r l e b e n

www.springerreisen.at

facebook.com/springerreisen



Presseinformation

GREECE

 avantiair

FLUGHAFEN GRAZ 
www.flughafen-graz.at

26. April 2022

Griechische Inselträume ab/bis Graz

Die griechischen Inseln Skiathos, Paros und Naxos werden im Sommer 2022
wöchentlich ab Graz angefliegen. Was Urlauber heuer erwartet?
Ein unglaubliches Freiheitsgefühl.



Andrea Springer: „Für mich ist Skiathos der ideale Ort, um den Kopf freizubekommen und richtig abzuschalten. Auf Skiathos kann man unbeschwert das einzigartige Inselleben genießen. Zudem ist die Insel mit dem Flug direkt ab Graz in weniger als zwei Flugstunden erreichbar.

Milos mit seinen weißen Felsen und unzähligen Buchten gilt noch als Geheimtipp, per Boot gelangt man zum traumhaften Kleftiko Beach. Naxos ist natürlich auch immer eine Reise wert und über Paros einfach erreichbar.“

Wolfgang Grimus, Geschäftsführer Flughafen Graz: „Den meisten Urlaubshungrigen ist Springer Reisen als Griechenlandspezialist bekannt. Doch das beliebte Kärntner Familienunternehmen bietet darüber hinaus auch viele interessante Kurz- und Städtereisen an, wie z. B. in diesem Jahr Catania Ende Mai und Anfang Juni ab Graz. Und in mehr als 10 Springer-Reisebüros in der Steiermark, eines davon bei uns am Flughafen Graz, können Reisen rundum den Erdball gebucht werden.“



Inseltraum Skiathos

Geflogen wird freitags vom 27. Mai bis 30. September ab/bis Graz nach Skiathos und mit Schiffstransfer auf die Inseln Skopelos und Alonissos. Mehr als 60 Strände machen diese Insel zu einem Badeparadies. Seichtes, türkisblaues Wasser, feiner Strand und ein umfassendes Gastronomie- und Sportangebot erwartet die Gäste hier.



Hotel Skiathos Palace *****

1 Woche inklusive Flug ab/bis Graz nach Skiathos, Halbpension, Transfer, Reiseleitung vor Ort
z.B. am 24.06.2022
Pro Person im Doppelzimmer

1.193,-

Hotel Atrium ***

1 Woche inklusive Flug ab/bis Graz nach Skiathos, Schiffstransfer nach Alonissos, Frühstück, Transfer, Reiseleitung vor Ort
z.B. am 27.05./03.06./10.06.2022
Pro Person im Doppelzimmer

ab 1.075,-

Inseltraum Paros

Springer Reisen hebt heuer wöchentlich von 28. Mai bis 1. Oktober samstags ab Graz nach Paros ab. Weniger als zwei Flugstunden liegt die bezaubernde Insel entfernt. Geflogen wird mit einem kleinen, modernen Flugzeug der „Avantair“ mit maximal 78 Sitzplätzen.



Naoussa

Hotel Contaratos Beach ****

1 Woche inklusive Flug ab/bis Graz nach Paros,
Frühstück, Transfer, Reiseleitung vor Ort
z.B. am 28.05.2022
Pro Person im Doppelzimmer

1.233,-

Inseltraum Naxos

Die Insel Naxos wird ab Ende Mai jeden Samstag mit einem Flug via Paros ab Graz angeboten. Ein privater Schiffstransfer bringt die Gäste in nur 20 Minuten nach Agia Anna auf Naxos. Die Insel vermittelt seinen Besuchern ein besonderes Gefühl von Freiheit und dennoch ist es Urlaub wie bei Verwandten.

Hotel Aegean Land ****

1 Woche inklusive Flug ab/bis Graz nach Paros, privater Schiffstransfer nach Naxos, Frühstück, Transfer, Reiseleitung vor Ort
z.B. am 28.05.2022
Pro Person im Doppelzimmer

1.256,-

Kimolos

Kimolos – der kleine Bruder von Milos. Kimolos ist eine weniger bekannte und touristische Insel.

Vieles wurde noch nicht entdeckt, das bedeutet aber nicht, dass sie nicht schön ist. Es gibt paradiesische kleine Sandstrände, ein perfekter Ort für Menschen, die Ruhe und Frieden suchen.



Fluginformation



Flug ab Graz nach Paros und mit Bus bzw. Schiffstransfer nach Kimolos.

Prassa

Ihre Urlaubsorte

Kimolos-Stadt

Ein nettes und geruhsames Örtchen in schöner Hügellage, wo hauptsächlich Griechen Urlaub machen und man noch relativ unverfälschtes Dorfleben kennenlernen kann.

Psathi

Eine ruhige Hafengebucht mit Kiesstrand und wenigen Häusern, die meist nur im Sommer bewohnt sind.

Aliki

Aliki liegt süd-westlich von Kimolos-Stadt und dem Hafen. Am westlichen Strandabschnitt hat in den Sommermonaten eine Beachbar geöffnet. Hier finden Sie eine Beach-Taverne, die hervorragenden Fisch serviert, dazu erfreut man sich am Blick auf die gegenüberliegende Insel Milos.



Psathi-Hafen



Kimolos schönste Strände

Psathi

In der kleinen Bucht, im Südosten der Insel mit sandigem Kiesstrand, legen auch Fischerboote an.

Prassa

Ein grobkörniger Sandstrand, der flach ins Wasser geht. Das Weiß des Bentonits bildet einen bizarren Kontrast zum türkisfarbenen Wasser.



Kimolos-Stadt

Milos

„Und irgendwann bleib i dann dort ...“, die berühmten Textzeilen aus dem STS Song wurden von Milos inspiriert. Mehr als 70 Strände, eine abwechslungsreiche Küste und weifläufige Sandbuchten erwarten den Besucher. Die Insel zählt rund 5.000 Einwohner, die hauptsächlich in der Inselhauptstadt Plaka leben. Hier findet man die typische Kykladenarchitektur mit weiß gekalkten Häusern und Gassen mit blühenden Höfen und Fenstern.

Fluginformation



Flug ab Graz nach Paros und mit Bus bzw. Schiffstransfer nach Milos.

Firiplaka

Ihre Urlaubsorte

Adamas

Der Ort ist gleichzeitig Ihr Ankunftshafen, das wirtschaftliche sowie das touristische Zentrum der Insel. Zahlreiche Tavernen, Kafenions (traditionelle griechische Kaffeehäuser), Geschäfte sowie Mietautoverleih. Schöne Sand- und Kiesstrände vor allem im Westen.

Pollonia

Nettes Feriendorf im Norden von Milos gelegen, mit Pensionen, Tavernen, Ouzerien und Bars sowie herrlichen Stränden. Nach Adamas sind es ca. 10 km (Busverbindungen). Transferzeit vom Hafen ca. 20 Minuten.

Klima

Die Bewohner von Klima haben ihre Häuser blau, rot, gelb und grün gestrichen. Die Häuserreihe in ihren lebhaften bunten Farben des Fischerdorfes ist ein beliebter Fotostopp.



Klima



Milos schönste Strände

Sarakiniko

Im Norden gelegen, der wohl spektakulärste Strand mit schnee-weißen Sandformationen, die an eine Mondlandschaft erinnern.

Papafragas

In der Nähe von Pollonia gelegen, sollte man diesem Strand unbedingt einen Besuch abstatten. Die in eine Felsspalte eingebettete Sandbucht ist ein tolles Fotomotiv.

Firiplaka

Wunderschöne Badebuchten, im Süden der Insel, die gut über eine Sandstraße zu erreichen sind.



Sarakiniko

Springer Reisen Sommerflugplan ab/bis Wien



Springer Reisen fliegt im Sommer 2022 wöchentlich
auf mehr als 20 griechische Inseln.



Direkt ab/bis Wien nach:

Chalkidiki

Kefalonia

Skiathos und per Schiffstransfer nach Skopelos, Alonissos

Santorin und per Schiffstransfer nach Amorgos, Folegandros, Koufonissi, Milos, Sifnos, Tinos

Mykonos und per Schiffstransfer nach Naxos, Paros, Tinos

Mit dem erweiterten Linienflugprogramm ab Wien über Athen werden Paros, Naxos, Milos, Astypalea, Mykonos und Santorin angefliegen.